



Embassy of the United States of America

Press and Information Office

2, avenue Gabriel

75382 Paris Cedex 08

Déclaration concernant l'entretien de l'Ambassadeur Rivkin au Quai d'Orsay 21 octobre 2013

L'Ambassadeur des Etats-Unis en France, Charles H. Rivkin, a rencontré aujourd'hui Alexandre Ziegler, Directeur de cabinet du Ministre des Affaires Etrangères, à la demande de Laurent Fabius. L'Ambassadeur a exprimé l'importance qu'il accordait à cet échange et s'est engagé à faire part des différents points abordés à Washington. Il a assuré Monsieur Ziegler que les consultations bilatérales en cours concernant les allégations de collecte d'information par des agences du gouvernement américain allaient se poursuivre.

C'est la politique des Etats-Unis de ne pas commenter publiquement les allégations d'activités de renseignement. Comme le Président Obama l'a dit dans un récent discours à l'Assemblée Générale des Nations-Unies, les Etats-Unis ont commencé à revoir la façon dont ils récoltent des renseignements afin de trouver un équilibre entre les exigences légitimes de sécurité de ses citoyens et de ses alliés et les exigences liées au respect de la vie privée auquel chaque individu a droit.

Les Etats-Unis et la France jouissent d'une longue amitié, basée sur un socle de valeurs communes et d'une coopération tout au long de l'histoire, pour faire progresser leurs intérêts respectifs partout dans le monde. C'est dans cet esprit que nous travaillons étroitement avec la France à la protection de la sécurité de nos deux pays et de leurs citoyens.

Statement on Ambassador Rivkin's Meeting at the Ministry of Foreign Affairs October 21, 2013

US Ambassador to France Charles H. Rivkin met today with Alexandre Ziegler, Chief of Staff to Foreign Minister Fabius, at his request. The Ambassador expressed his appreciation of the importance of the exchange, and promised to convey the points made

back to Washington. He assured Ziegler that our ongoing bilateral consultations on allegations of information gathering by U.S. Government agencies would continue.

As a matter of policy, the U.S. does not comment publicly on alleged intelligence activities. As the President said in his recent speech at the UN General Assembly, we have begun to review the way that we gather intelligence, so that we can properly balance the legitimate security concerns of our citizens and allies with the privacy concerns that all people share.

The U.S. and France have enjoyed a long friendship based on our shared values and a history of cooperating to advance mutual interests around the globe. As part of that effort, we work closely with France to protect the collective security of our two countries and of our citizens.